2022年度 世別ならび ョップで園庭がよみがえ

8月 10 日(水)・11 日(祝)の二日間、園庭づくりワークショップでした。保護者の皆さんとはずっ とコロナで一緒に活動ができなかったですね。今回は平日やお盆前の祝日ということもあり、また兄弟姉妹の学校や保育所で休校・休園があり来れなくなってしまったご家族など、参加者は少なめでしたが、と っても充実した園庭整備になりました。なんといっても大物だった砂場の枠の取り換えができたのが何よりありがたかったです。あとはままごと用の冷蔵庫のリニューアルと、新登場のフリーフォール!! 子ども達も大喜びで楽しく使ってくれています。参加して下さった皆さん、有難うございました!



預かり保育の年長さんも 手伝ってくれました!



フリーフォールは 滑っても登っても OK。挑戦者が 次々と現れます。



キノコや表面の割れが出てきたので、きれい な丸太に取り換えました。今回の塗装は強そ うです。木組みがどっしりしているので、み んな、飛ぶように踏んで駆け上がってます!

長時間の重労働になるので、色々考え た末、2日目は食中毒予防も兼ねて プロに仕出しを頼みました。フェステ ィバルは飲食禁止だったのに?と不快 な思いをされた方、ごめんなさい。その 整合性も十分考えた上で、予想人数と 面積から判断させてもらいました。ど うぞご理解ください。



子ども達が毎日つかう園庭を、大人が手をかけて心をつないで。